



NOTA DE PRENSA N° 158-2019-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Inspeccionan terreno para la vía Cortegana – Candén

Infraestructura permitirá mayor flujo comercial.

El comercio se verá fortalecido con la construcción de la vía Cortega – Candén (en la provincia de Celendín). Esta ansiada obra permitirá elevar el nivel de vida de la población, se reduce el tiempo de traslado, el costo de flete y se abren oportunidades a mayores mercados, además permitirá satisfacer las necesidades en educación, alimentación y salud.

El consejero por Celendín Milton Williams Becerra Terrones se reunió con el burgomaestre distrital de Cortegana, Joselito Díaz Bustamante; y el ingeniero Trinidad Infante Chávez en la comunidad San Antonio, para informar a la población los pormenores de la obra, y realizar una visita de campo al terreno.

Becerra Terrones señaló que “la red vial es fundamental para el desarrollo y crecimiento de la sociedad, es el único medio que posibilita el transporte. Una comunidad conectada surge, y el desarrollo es sostenible, la carretera permite encarar una situación de mejora económica y reducción de los índices de pobreza”.

Se agradece su difusión.
Cajamarca, 14 de marzo de 2019.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA